En 2017, Ashoka a été classée **Sème ONG la plus influente au monde** (https://www.ashoka.org/fr/histoire/ashoka-6e-ong-la-plus-influente-au-monde-selon-ngo-advisor) par NGO advisor. Nous construisons depuis 1981 le plus grand réseau mondial d'**entrepreneurs sodaux** et soutenons en 2016 plus de **3300 entrepreneurs sodaux** (Fellows Ashoka) dans 93 **pays**.

Nous mesurons notre impact en termes de **dhangements systémiques** : ces changements qui touchent un nombre important d'individus, qui transforment nos façons de vivre et qui découlent de l'action d'innovateurs sociaux et de leurs idées. Ayant à coeur de mesurer notre impact, nous menons tous les deux ans une étude sur un échantillon de Fellows à travers le monde. Voici les principaux chiffres qui en ressortent :

